

Kodim Abdya Gelar KB Kesehatan Semester II TA 2021

Heri Purwanto - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 22, 2021 - 16:19



Abdya- W.s Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Achmad Hisom Baihaki membuka pencanangan Bakti Sosial TNI KB-Kesehatan semester II TA 2021, di Desa Geulima Jaya Kecamatan Susoh, Rabu (22/9).

Diketahui gelaran kegiatan tersebut bekerjasama dengan BKKBN dan Dinkes Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya).

Turut hadir Kepala BKKBN Provinsi Aceh, Sahidal Kastri M.Pd., Sekdakab Abdya Drs. M Thamrin, Ketua Tim Penggerak PKK Abdya Ida Agustina Akmal, Ketua Persit KCK Cab. XXXII Ny. Achmad Hisom, Kadis DPMP4 Abdya Nur Afni Muliana S.Pd, Camat Susoh H. Zulpan, Kepala Puskesmas Susoh Edwar, SKM, Pengurus dan anggota Persit KCK Cab. XXXII, serta lapisan perempuan wilayah setempat.

Dalam sambutannya Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Achmad Hisom Baihaki mengatakan sesuai dengan dasar UU nomor 52 tahun 2009, Perkembangan Kependudukan dan Pembangunan Keluarga menjadi sentral dalam pembangunan berkelanjutan di Indonesia.

Pembangunan berkelanjutan itu sendiri yaitu pembangunan yang terencana di segala bidang untuk menciptakan perbandingan ideal antara perkembangan kependudukan dengan daya dukung dan daya tampung lingkungan serta memenuhi kebutuhan kini tanpa harus mengurangi kemampuan dan kebutuhan generasi mendatang.

"Atas dasar tersebut kegiatan ini kami gelar, guna membantu menyebarkan informasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya program KB Kesehatan dalam menunjang pembangunan berkelanjutan," tandasnya.

Sementara itu, Kepala BKKBN Aceh, Sahidal Kastri M.Pd menyampaikan apresiasinya terhadap Kodim 0110/Abdya yang menginisiasi gelaran kegiatan tersebut.

Menurutnya, kegiatan itu sejalan dengan visi misi BKKBN yaitu mewujudkan keluarga yang berkualitas dan tumbuh seimbang.

"Karena keluarga yang berkualitas ini sangat berkaitan erat dengan tujuan pencapaian pembangunan nasional," ujarnya.

Pantauan, kegiatan bertajuk 'TNI AD Bersama Rakyat Mewujudkan Keluarga Sehat Untuk Indonesia Kuat' itu digelar dengan tertib sesuai pedoman protokol kesehatan.